



春日部市立桜川小学校 令和4年2月28日発行

# 学校だより 3月号

児童数628人

春日部市大倉496-1

TEL 746-6238

(2/28現在)

桜川小HP <https://schit.net/kasukabe/essakuragawa/>

## 学校教育目標

進んで学ぶ子

(かしこく)

思いやりのある子

(やさしく)

体をきたえよく働く子

(たくましく)

地域と共に はぐくむ やさしさと笑顔あふれる 活力ある学校

感謝の気持ちを込めて学校をきれいにしよう

## 令和4年度 スクールガードリーダー募集

令和4年度からのスクールガードリーダーを募集します。桜川小学区にお住いの方で、子どもたちの安心・安全を見守っていただける方のご協力をお願いいたします。

○スクールガードリーダーについて

スクールガードリーダーは、近年子どもたちが犯罪に巻き込まれる事件の増加を受けて学校と連携して校内外での子どもたちの安全を確保し、安心して安全に学習できる環境を守るため、桜川小学校を中心に巡回等を行う地域学校安全指導員をいいます。

○主な活動 ①登下校時に自宅付近の通学路上での安全指導。

②学区内の通学路安全パトロール。

③危険個所など学校との情報共有。 などがあります。

3月18日(金)までに、ご連絡いただくと幸いです。

ご応募のほど、よろしくお願いいたします。

連絡先 桜川小学校 教頭 高橋 048(746)6238

## 直接関わり合うことで得られるもの

早いもので令和3年度も最後の月となりました。本年度もコロナ禍における、何かと制限の多い中での学校生活となりましたが、子供たちはできることを着実にやり、成長に繋げてきました。あと一月、桜っ子一人一人が年度のまとめをしっかりとやり、自信と希望をもって新たな年度を迎えられるよう、教職員一同、精一杯支援してまいります。

さて、本校では学級・学年閉鎖の際だけではなく、コロナ不安による自宅学習のためのオンライン授業を行っています。コロナ禍において、子供たちの安心・安全を確保しつつ学びを止めない手段としてオンライン授業は有効ですが、やはり心配な面も多々あります。ここで、文科省が昨年、大学生を対象に行ったアンケートの結果を紹介します。オンライン授業の満足度について、「満足」13.8%、「ある程度満足」43.1%でしたが、オンライン授業の悪かった点として、「対面授業よりも理解しにくい」42.7%（逆に理解しやすいと回答した学生は14.7%）、「質問等、相互のやり取りの機会がない・少ない」43.9%、「友人などと一緒に授業を受けられず寂しい」53%、「身体的疲労を感じた」44%という結果でした。また、意見として「学習への意欲の低下を感じる」、「学びにおいて人との交流も不可欠。オンライン上の交流のみでは不十分である」、「横のつながりだけでなく縦の繋がりも重要」等が挙げられました。これは大学生へのアンケートですが、小学生も同様に、またはそれ以上の割合になる項目もあるのではないのでしょうか。学校に来て直接、友達や先生と関わり合うことで、時には嫌な思いをしたり煩わしかったりすることもあるでしょう。でも、関わり合うことでしか生まれない喜びや感動、学びがあります。また、技能を学ぶ教科、体験を伴う学習にはそもそもオンライン授業は不向きです。人は五感を使って様々な感じ取りますが、タブレットの画面からは感じ取れないものも多いはず。「自宅で安心して学べる」と、決して喜んではられません。まずは、一日も早く子供たちが安心して登校できるようになることを願っています。

保護者の皆様、地域の皆様には、本年度も桜っ子のために多大なるご支援・ご協力を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。（校長 加藤大二）



入学説明会



5年TV製作体験



2年授業研究会

